

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. März 2013

Frühlingsfest in der Kita Bornweg

Am Freitag lud die Kita Bornweg zum Frühlingsfest ein, bei dem die neuen Räume für die U3-Betreuung besichtigt werden konnten und für die Kinder frühlingshafte Bastelmaterialien zur Verfügung standen. Bürgermeister Daniel Tybussek weihte das Aquarium ein, in dem nun einige Fische schwimmen, die das Aquaristik Studio Fröhlich aus Mühlheim gespendet hatte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de